

El Comité de Neglección Democrática

Sobre un robo electoral y una misteriosa muerte

#Elections #Fraud #Corruption #Clinton

Un libro y un reclamo de Donna Brazile, ex presidenta interina de DNC después de que Debbie Wasserman-Schulz renunció a su cargo en julio de 2016, afirma que tiene pruebas de que DNC favoreció a Hillary Clinton sobre su rival Bernie Sanders desde agosto de 2015. En ese momento, se firmó un contrato entre los ejecutivos de DNC y Hillary Clinton, lo que le otorgó un poder de influencia parcial sobre toda la organización casi un año antes de la elección primaria final de DNC.

Donna Brazile **habló el 2 de noviembre de 2017, indicando que tiene documentos que demostraron** el comportamiento poco ético de Hillary Clinton, que también mencionó que no implicaría necesariamente una violación de las leyes en su opinión. Pero Brazile condenó los movimientos de Clinton y los principales miembros de DNC en ese entonces:

Si la lucha hubiera sido justa, una campaña no tendría el control del partido antes de que los votantes decidieran a cuál querían liderar", dijo Brazile. "Esto no fue un acto criminal, pero como lo vi, comprometió la integridad del partido.

Sin embargo, lo que podría ir más allá de comprometer la integridad del DNC son eventos que ocurrieron en el verano de 2016. Durante la dinámica máxima de las elecciones del año pasado, el 2 de agosto, un servidor de procesos llamado Shawn Lucas fue encontrado muerto en el baño de su casa en Washington, DC. Lucas, entonces de 38 años y empleado de One Source Process, Inc., había sido nombrado el 28 de junio, solo unas pocas semanas antes de su muerte, para servir como asesor legal para varios partidarios de Bernie Sanders, y que tenía la intención de presentar una La demanda **ya estaba en aquel entonces** contra el liderazgo del DNC con respecto a su supuesto favor de Hillary Clinton sobre su oponente Sanders.

Los demandantes contactaron a la firma One Source Process, Inc. y seleccionaron a Shawn Lucas. Él y otro representante llamado Brandon Yoshimura sirvieron al DNC y fueron allí el 2 de julio de 2016. Ambos se reunieron brevemente con la empleada del DNC Rebecca Herries y trataron de entregar documentos legales relacionados con su demanda por fraude electoral.



Unas semanas más tarde, Shawn **fue encontrado muerto en su baño**. Murió de una sobredosis de fentanilo, un narcótico de cincuenta a cien veces más fuerte que la morfina, y ciclobenzaprina, un fármaco de relajación muscular. Ambos opioides no se pueden encontrar en las bebidas de relajación y son muy inusuales en esa combinación.

Lucas estaba practicando artes marciales y había estado en entrenamientos de Jiu-Jitsu en Brasil. Y estaba orgulloso y contento de haber sido elegido para servir al DNC, incluso de publicar un video de YouTube sobre su nueva asignación. Según el sitio web de One Source Process:

Antes de ser contratados, nuestros servidores de procesos reciben una exhaustiva verificación de antecedentes seguida de un programa de capacitación diseñado para poner a cada uno de nuestros empleados en la mejor posición para superar los estándares del cliente.

Los padres de Shawn Lucas dijeron **lo siguiente después de que se enteraron de la muerte** de su hijo: “Era un hombre joven y en buena forma ... este es el tipo de cosas que suceden, cuando las personas buenas la salud de repente muere“.

Por cierto, Donna Brazile dobló sus afirmaciones solo unos meses después. El 29 de marzo de 2018 **declaró públicamente** a pesar de los **muchos escándalos que rodearon a la Fundación Clinton**, el acuerdo con Uranium One y las **revelaciones de Clinton-Email-Server** que sería una buena idea si Hillary Clinton continuaría sus compromisos en política. Cita:

Ella tiene una experiencia invaluable sobre lo que deberíamos estar haciendo en el siglo XXI. Por lo tanto, no soy una de esas personas que creen que Hillary Clinton debería, de una forma u otra, ir a casa y hornear galletas. Espero que ella se quede en el campo de batalla. Espero que todos los estadounidenses que crean que podemos mejorar en el futuro salgan y hagan todo lo posible.

Otro asesinato relacionado con DNC tuvo lugar solo unas pocas semanas antes de la muerte de Shawn Lucas. El empleado de DNC, **Seth Rich, recibió un disparo en la espalda varias veces** el 10 de julio de 2016. Casi dos años después, se revela que Donna Brazile y el alcalde de Washington DC Muriel Browser fueron vistos de manera coincidente y supuestamente **habiendo estado exactamente en el mismo hospital** a primera hora de la mañana del 10 de julio de 2016, a donde llevaron a Seth Rich y luego murió.

<https://www.sun24.news/es/el-comite-de-negleccion-democratica-sobre-un-robo-electoral-y-una-misteriosa-muerte.html>